
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


Deliberazione del Consiglio Comunale  

n. 84 del 29/12/2022 
 

OGGETTO: “Revoca, ai sensi dell’art. 21 – quinques della Legge n. 241/1990, della deliberazione 

del Consiglio Comunale n. 78 del15.12.2022. Riproposizione dell’approvazione del bilancio 
consolidato 2021”. 

 

L'anno duemilaventidue (2022) il giorno ventinove (29) del mese dicembre dalle ore 09:30 e ss.,  in 

Castelvetrano  nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito aggiuntivo 

urgente del Presidente del Consiglio Comunale del 27/12/2022 n. 53041, notificato a norma di legge, il 

Consiglio Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore X  15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe X  16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X  22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Vice Segretario Generale, Dott. Giuseppe Palmeri, giusta delega del Segretario Generale 

prot. gen. 52853 del 23.12.2022. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n. 21,  Assenti n.3 (Di Bella, Coppola e 

Milazzo). 

E’ presente per l’Amministrazione il Sindaco, Dott. Enzo Alfano. 

 

 

 

 



 

Il PRESIDENTE 

Il Presidente introduce il 4° punto posto all’O.d.G. “Revoca, ai sensi dell’art. 21 – quinques della 

Legge n. 241/1990, della deliberazione del Consiglio Comunale n. 78 del15.12.2022. Riproposizione 

dell’approvazione del bilancio consolidato 2021” e procede con la lettura della proposta di deliberazione, 

dando atto che la stessa è munita dei pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica ed alla correttezza 

dell’azione amministrativa, oltre a quello contabile. 

Il Presidente dichiara aperta la discussione. 

Intervengono nell’ordine: 
Il Sindaco precisa che il Bilancio Consolidato viene riproposto al Consiglio Comunale dopo che lo 

stesso è stato rigettato nella seduta del 15.12.2022. Sottolinea che si tratta di un atto indispensabile per la 

stabilizzazione dei precari e per i trasferimenti finanziari che permetterebbe al Comune di Castelvetrano di 

avere liquidità. Precisa che non ha mai pagato in ritardo gli stipendi al personale, sia di ruolo che a tempo 

determinato. Fa un appello a tutto il Consiglio Comunale, per l’approvazione di un documento così importante 

per la città. 

Il Cons. Curiale ringrazia il Sindaco per l’invito all’approvazione dell’atto rivolto a tutto il Consiglio 

Comunale, ma ritiene doveroso fare alcune precisazioni spiegando il perché nella seduta del 15.12.2022 ha 

ritenuto di non approvarlo. Uno dei motivi è stato l’atteggiamento del Sindaco, il quale ha precisato soltanto 

che è un atto che deve essere approvato per legge, senza spiegare le conseguenze, e l’atteggiamento dell’Ass. 
Calamia. Solo il Dott. Di Como ha sottolineato che la mancata approvazione dell’atto non consentirebbe la 

stabilizzazione dei precari e neanche i trasferimenti finanziari. Inoltre ha fatto degli approfondimenti e si è reso 

conto che la mancata approvazione dell’atto comporterebbe delle sanzioni anche in capo alla città. Inoltre 

precisa che l’ufficio ha predisposto la revoca, ai sensi dell’art. 21 – quinques della Legge n. 241/1990, della 

deliberazione del Consiglio Comunale n. 78 del 15.12.2022 e la riproposizione dell’approvazione del bilancio 
consolidato 2021 con a supporto una relazione, spiegando gli effetti della mancata approvazione, cioè che il 

Comune avrebbe problemi di liquidità e ciò porterebbe ad una anticipazione di tesoreria. Quindi ritiene che 

l’atto debba essere votato favorevolmente, ma vuole sottolineare che  la maggioranza non ha i numeri per 
approvare l’atto e che sarà grazie all’opposizione se ciò sarà possibile. Anticipa che, visto l’interesse pubblico 
e letta la relazione del Dott. Di Como, voterà favorevolmente l’atto. Invita l’ufficio Ragioneria affinché gli atti 

economico finanziari non arrivino stringati  in quanto le specifiche sono di supporto ai lavori del Consiglio. 

Il Cons. Manuzza comunica che il Movimento “Cinque Stelle” voterà favorevolmente l’atto, come già 
avvenuto nella seduta del 15 dicembre, proprio perché a conoscenza delle conseguenze della mancata 

approvazione. 

Il Cons. Martire apprezza quando il Sindaco chiede a tutto il Consiglio di approvare l’atto, 
consapevole che la maggioranza non ha i numeri e ritiene che sia fortunato perché all’opposizione ci sono 
persone responsabili. Sottolinea che l’opposizione non sostiene questa Amministrazione, ma condivide solo in 

parte. Il Cons. Manuzza avrebbe dovuto fare un interventoin appoggio al Sindaco invece di fare un intervento 

autoreferenziale. Nella seduta del 15 dicembre avevano chiesto al Sindaco la sottoscrizione di un documento 

in cui si impegnava a fare la stabilizzazione dei precari. L’atto di oggi chiarisce le conseguenze della mancata 
approvazione dell’atto ma nota che manca l’approvazione da parte della Giunta, il parere del Collegio dei 

Revisori e avrebbe voluto che ci fosse stato il Segretario Generale, a garanzia della legittimità dell’atto. Il 

Sindaco ha chiesto con umiltà che l’atto venisse approvato da tutto il Consiglio, spiegando che altrimenti non 

ci sarebbe la stabilizzazione dei precari e l’opposizione non vuole certo questo, ma chiede che il percorso sia 

chiaro e trasparente. Considerato che la stabilizzazione dipende dall’approvazione dell’atto chiede al Sindaco 

di firmare un documento, redatto in Conferenza dei Capigruppo, in cui si impegna a fare la stabilizzazione dei 

precari entro il 31 marzo 2023. A questo punto chiede una sospensione della seduta per fare una riunione con i 

colleghi  capigruppo e chiede la partecipazione del Sindaco. 

Il Presidente, a seguito delle osservazioni fatte dal Cons. Martire,  precisa di non avere nessuna 

perplessità in merito alla legittimità dell’atto; di aver parlato con il Dott. Di Como, il quale precisa che l’atto è 
stato già sottoposto all’approvazione della Giunta e che il Collegio dei Revisori ha già espresso parere 
favorevole. Inoltre se ne assume la responsabilità.  

Alle ore 13.10 il Presidente sospende il Consiglio, su richiesta dell’opposizione. 

Alla ripresa,  alle ore 13:55, il Presidente constata, all’esito dell’appello nominale effettuato dal Vice 
Segretario, che il numero dei presenti è tale da determinare la validità della seduta: 

- Consiglieri presenti n. 21; 

- Consiglieri assenti n. 3 (Di Bella, Milazzo, Coppola). 



Terminata la discussione, si passa alle dichiarazioni di voto 

Intervengono nell’ordine: 
Il Cons. Curiale, per dichiarazione di voto, dà lettura del documento stilato e firmato dai Consiglieri 

Casablanca, Campagna, Abrignani, Maltese e Curiale, dichiarando di votare favorevolmente la proposta di 

deliberazione. Inoltre consegna il documento affinché si alleghi all’atto. 
Il Cons. Martire, per dichiarazione di voto, dà lettura di un documento redatto e firmato dai Consiglieri 

Martire, Viola, Giancana, Ditta, Stuppia e Craparotta, dichiarando di votare favorevolmente la proposta di 

deliberazione e chiede che venga allegato all’atto.  
Il Cons. Manuzza, per dichiarazione di voto, consapevole delle sanzioni, ribadisce il voto favorevole 

della proposta di deliberazione del Movimento “Cinque Stelle”. 
A questo punto il Presidente, preso atto che non vi sono ulteriori richieste di intervento, comunica che 

si procede alla votazione sulla proposta di deliberazione per alzata e seduta, pertanto invita a restare seduti se 

favorevoli ed ad alzarsi se contrari. 

All’esito risultano: 
Consiglieri presenti n. 21 –  

Consiglieri assenti n. 3 (Di Bella, Milazzo, Coppola) 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Con n. 21 voti favorevoli  su 21  Consiglieri presenti  e votanti, accertati con l’assistenza degli 

scrutatori in precedenza nominati,  

 

DELIBERA 
 

Di approvare l’allegata  proposta “Revoca, ai sensi dell’art. 21 – quinques della Legge n. 241/1990, della 

deliberazione del Consiglio Comunale n. 78 del15.12.2022. Riproposizione dell’approvazione del bilancio 
consolidato 2021”.  

 

********* 

 

Al termine, considerata l’urgenza di provvedere, il Presidente, su richiesta del Cons. Mandina, invita il 

Consiglio a votare, per alzata e seduta,  al fine di dichiarare immediatamente esecutiva l’adottata deliberazione 
e pertanto invita a restare seduti se favorevoli ed ad alzarsi se contrari.  

 

All’esito risultano: 
Consiglieri presenti n. 21  

Consiglieri assenti n. 3 (Di Bella, Milazzo, Coppola) 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

all’unanimità dei presenti  dichiara l’adottata deliberazione immediatamente esecutiva. 

 

            Il Sindaco ringrazia tutto il Consiglio Comunale per l’approvazione della proposta di deliberazione 
inerente il Bilancio Consolidato 2021, ma soprattutto l’opposizione; ringrazia il Cons. Curiale per la disamina 
dell’atto e dei conseguenti chiarimenti in merito alla legittimità. Ribadisce che spera entro il 10 gennaio 2023 

che la G.M. possa approvare il regolamento per la stabilizzazione dei precari. 

 

Il Presidente, quindi, dichiara chiusa la seduta alle ore 14:05. 

 

 
 
 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 
 

Il Presidente 
Avv. Patrick CIRRINCIONE 

                                                             F.to Patrick Cirrincione 
Il Consigliere Anziano         Il Vice Segretario Generale 
        Vincenza Viola            Dott. Giuseppe Palmeri 
 F.to Vincenza Viola                                                                                 F.to Giuseppe Palmeri 
 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì 29/12/2022 

 

 

 

                                      Il Vice Segretario Generale 

                                          F.to Giuseppe Palmeri 

 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 
 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 












































































